

海外研修に向けての事前研修②

1月20日(火)の放課後に、令和8年3月実施予定の海外研修参加者が集まり、第2回事前研修を行いました。12月に行われた第1回事前研修で各自が課題に感じたこと、さらに知りたいことについてテーマを決め、情報収集をしてまとめたものを他の生徒にプレゼンテーションしました。

歴史、文化、教育、経済、政策など多岐の分野にわたって探究し、分かった事実やそこから自分が考えたこと、現地を訪れた際に自分の目で確かめてみたいことなどをまとめ、英語で発表しました。

当初伝えられていた発表時間が急に増えるという驚きのアナウンスがありましたが、与えられた時間や条件に適応させ、自分が最大限伝える工夫をし、一方で聞き手は自分以外の発表に熱心に耳を傾けていました。発表後には内容に関する質問やコメントを英語で投げかけてディスカッションに発展させるメンバーも数多く見られました。また、グループ内での互いの自己紹介も自然と行っており、チーム力を高める機会にもなりました。

研修の後半は教員や外部講師からのフィードバックを聞いてより高いレベルで表現ができるよう各自課題を持ち、近づきつつある出発日に向けて意識を高めることができました。

いよいよ2月には最終オリエンテーションが待っています。2回の事前研修をとおして培ったモチベーションと課題意識をさらに高め、最高の状態で出発日を迎えるよう準備を進めていきましょう。

